



## 第 31 回例会報告 (3月23日)

## 【出席報告】

・会員数 54名  
 ・当日出席率 63.26%  
 <欠席会員>青野(淳)、原、平田、岩藤、菅、小堀、木村、桑森、松木(久)、松本、大澤、岡本、大河内、竹田、辰巳、田中、八木(伸)、矢野  
 [免除会員] 青野(明)、檜垣(巧)

・出席数 34名  
 ・前々回修正出席率 84.31%  
 ・欠席数 20名

<3/9 欠席補填>(3/5 地区協)西本、吉田、矢野 (3/13 今治北)吉良 (3/14 今治南)岡本 (3/21 今治南)渡辺(易)

◇佐伯和信会員退会挨拶:3月末で定年、松山へ帰ります。2011年6月からの6年間、皆さん親しくしてくださってありがとうございました。これからも今治へ顔を出しますので、お付き合いください。

◇会長報告・次年度会長・副会長・幹事・SAAによる例会運営です。

◇幹事報告・次週3月30日(木)は清掃奉仕・早朝例会です。6:30より吹揚公園を清掃。パン・飲み物をご用意しております。雨天の場合は例会のみ開催。ロータリーバッジの着用をお願いします。  
 ・3月21日(火)、事務局麻生さんに元気な男の子が誕生しました。

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・中村浩二会員:(48歳)3連休だったので山口の実家に帰り、26年ぶりに79歳と76歳になる両親から誕生日を祝ってもらいました。高齢になってきましたので親孝行したいと思います。▼村上修三会員(61歳):15年ぶりに子どもとテニスをしました。次の日、腰や脚が痛い、肩は上がり首は回らず。頭と体が一致しないのが60代と改めて認識しました。

## ロータリー情報委員会アワー

◆久米操委員長:四国霊場第64番札所・石鉄山(いしづちざん)金色院(こんじきいん)前神寺(まえがみじ)住職、佐々木善康様に卓話をお願いしました。2002-03年度に西条RC第41代会長、2012-13年度に愛媛第I分区ガバナー補佐を務められています。

◆西条RC 佐々木善康様『般若心経の心とロータリー』:今日の着物は改良服といい、お坊さんが移動する際に着用するものです。首に巻いているのは輪袈裟(わけさ)。僧侶は法要の時に衣の上に袈裟を必ず着用しますが、衣の種類によって袈裟も変えていきます。金欄(きんらん)を用いた衲衣(のうえ)が最も重く、次に如法衣(にょほい)、お寺の紋が入った紋白(もんぱく)と大きく分けて3種類あり、その簡易版が輪袈裟です。▼本日は古代紫の改良服に緋の袈裟をつけて参りました。これは真言宗でも最高位にある人がつける色です。前神寺は全国に何カ寺かの末寺がある包括の宗教法人で、それを束ねるトップが管長職(門跡職)。つまり私には「真言宗石鉄派管長・総本山前神寺法主(ほつす)」という肩書きがあるため、これを着用して参りました。▼私には「高野山傳燈大阿闍梨(でんとうだいいあじゃり)」という地位もあります。真言宗では師資相承、つまり見よう見まねで伝えるのは認められず、誰から教わったかが問われます。私にはその資格ができた、ということです。私の知る限り、県内では私と高野山今治別院の谷本僧正の2人ないしは3人が高野山傳燈大阿闍梨の地位にあると思います。▼般若心経は神道の方や他の宗教の方にとっても非常にポピュラーなお経だと思います。これは仏様が説いた經典を観音菩薩が釈迦如来に代わって仏弟子の代表である舍利子に説法したものです。これを実践すれば悟りの知恵である般若を得る、または近づくことができるかも知れないので、一緒に修行してくれる菩薩さまと一緒にやりませんか、ということが書かれています。▼五蘊皆空(ごうんかいこう)とは私たちの周りのものはすべて空ですよということを言っています。これは慈円聖人(じえんしょうにん)の「引き寄せて 結べば草の 庵(いおり)にて 解ければもとの 野原なりけり」流木を3本集めて布を張り、その中にいれば家の中にいるのと一緒だが、その紐を解けば元の野原で何もないという意味の古歌に通じるものがあります。▼私のロータリー歴は39年。1業種1人と言われていた時代に父のアディショナル会員として入会し、40年目に入りました。西条RCでも3番目になります。入会して1年半が過ぎた頃、父が15年目を迎えてシニアアクティブ会員に移行し、そこで正会員になりました。▼RCの奉仕の精神は僧侶の生活と合致するところが多いと感じます。と申しますのも私にとっての職業奉仕は皆さんに安心を与えることしかありません。それはすなわち自利利他、つまり私が仏徳を備えることで他の人の利益に結びつくのです。先日も東北で仮設住宅に一人暮らしをされている90歳の方が来られ、私を見るなり号泣するので私ももらい泣きしてハンカチで目頭を押さえました。すると「そのハンカチをください」と。本当にありがたい職業だと感じています。▼RCでは政治と宗教はタブーとされてきました。しかし宗教の目的は皆一緒であって方面が違うだけ、つまり大きな風呂敷の中でみんな幸せになりましょうというのが宗教の根底ではないでしょうか。奉仕という面でRCと宗教、くっついていいんじゃないかと思います。



<ゲスト>西条RC 佐々木 善康様<仏教>、愛媛信用金庫 今治支店長 田崎泰三様

## 次回例会(3月30日)

## 【清掃奉仕・早朝例会】

日時 : 2017年3月30日(木) 早朝6:30 清掃開始、7:00 例会開始  
 場所 : 吹揚公園

※ パン・飲み物をご用意しております。雨天の場合は7時より例会のみ開催。  
 ロータリーバッジの着用をお願いします。